

FAIRPLAY NEWS

2013年
12月9日号

アンフェア
スレイ
ストーリー

やり返してはダメ!



★登場人物★
正々くん スポーツが大好き。元気なパンダの男の子。「番かま」が大好き。
堂々ちゃん スポーツが大好き。しっかりのパンダの女の子。「帯団子」が大好き。

フェアプレイニュースとスポーツニュースの紙面が日本体育協会のキャンペーンホームページで見られます。

フェアプレイキャンペーンTOPページ ▶ フェアプレイニュース&スポーツニュース で見たいニュースをみつけてね。



次々と挑戦する姿は、美しい!

世界でもトップレベルの体操ニッポンの将来を担う選手たちが大活躍。男子は「ゆか、あん馬、つり輪、跳馬、平行棒、鉄棒」の6種目、女子は「跳馬、段違い平行棒、平均台、ゆか」の4種目。

体操は、いろんな種目ができるから面白いと言っていた子もいました。得意な技も不得意な技もあって、いろんなことに挑戦できる。そんなところが、体操に夢中にさせてくれるのかもしれないね。



女子平均台

男子あん馬

男子鉄棒

女子ゆか

スポーツ豆知識

ゆか運動の床って、体育館の床と同じ?



ゆか運動を見て、「どうしてあんなにジャンプできるの?」と思ったこと、ありませんか。実は体育館の硬い床と違って、体操競技の床は弾力があり跳びやすくできているのです。床全面が跳び箱の踏切板できているイメージかもしれませんね。

フェアプレイ語録

「練習を楽しみ、技の開発を楽しみ、試合を楽しむ。この三つは同じくらい大切なことです。」
 塚原光男(元体操選手)

堂々(ドウドウ)ちゃん 正々(せいせい)くん
 塚原選手は、1968年メキシコ大会からオリンピック3大会連続で金メダルを獲得。跳馬の「ツカハラとび」、鉄棒の「月面宙返り」などの新技を生み出した。



企画・編集・発行：公益財団法人 日本体育協会
 〒150-8050 東京都渋谷区神南1丁目1番1号 岸記念体育会館内
<http://www.japan-sports.or.jp/>

第38号(12月9日号) 平成25年12月9日(今回は平成26年2月3日発行の予定です)



スポーツ振興くじ助成事業



フェアプレイのホームページもあるよ!

パソコンで



国民体育大会
に行こう!

ひかりの輝 日光国体を
来年、栃木県で開催するよ!
平成26年1月28日(火)~2月2日(日)

